

En cumplimiento del Reglamento (UE) 2016/679 de protección de datos de carácter personal y las leyes aplicables, CLUB ESPAÑOL DE TENIS le informa de que, remitiendo el presente formulario usted autoriza a que sus datos sean incorporados al sistema de protección de datos de CLUB ESPAÑOL DE TENIS, con CIF G46114138 con domicilio en Ctra. Burjassot - Torres Torres Km. 4.6. Rocafort (46111) Valencia; como **responsable** del **tratamiento** de los datos de carácter personal de sus usuarios y clientes, así como de los datos que puedan ser recabados a través del sitio web o formularios de la entidad.

Es por ello por lo que CLUB ESPAÑOL DE TENIS informa a los usuarios del sitio web sobre su política respecto del tratamiento y protección de los datos de carácter personal de los usuarios y clientes que puedan ser recabados por la navegación o contratación de servicios a través de su sitio web.

CLUB ESPAÑOL DE TENIS tratará los datos de forma confidencial y con la **finalidad** del tratamiento de mantener con usted relaciones profesionales y/o comerciales, prestar y mantener los servicios acordados contractualmente, así como poder informarle sobre los nuevos productos y servicios. Y en el caso de haberse recogido mediante un formulario del sitio web, con la finalidad señalada en dicho formulario, priorizando su privacidad con todas las garantías legales y se seguridad que impone la normativa actual. El tratamiento de los datos que nos facilite a través de los formularios de la web <https://www.cettenis.com/files.ashx?cmd=get&id=28e880bfe64e35251898c396ae796281>, se registrará por esta misma política de privacidad.

Las operaciones, gestiones y procedimientos técnicos que se realicen de forma automatizada o no automatizada y que posibiliten la recogida, el almacenamiento, la modificación, la transferencia y otras acciones sobre datos de carácter personal, tienen la consideración de tratamiento de datos personales.

CLUB ESPAÑOL DE TENIS procederá a tratar los datos de carácter personal de manera lícita, leal, transparente, adecuada, pertinente, limitada, exacta y actualizada.

Si Usted **marca la casilla** de aceptación de la política de privacidad de cualquiera de los formularios de CLUB ESPAÑOL DE TENIS, y en concreto los de inscripción a eventos, competiciones, etc.; estará declarando: a) que es mayor de 16 años; , y que, en el caso de que esté inscribiendo a un menor de edad, al rellenar este formulario está Ud. actuando en nombre y representación de dicho menor, en ejercicio de la representación legal del mismo que Ud. ostenta, ya por estar ejercitando la patria potestad sobre dicho menor con el consentimiento expreso del otro titular de la patria potestad, si existiera, ya por estar desempeñando la tutela sobre dicho menor; b) que la información que nos ha proporcionado durante el proceso de registro y/o inscripción es veraz;

Datos recabados para la prestación de un servicio: Los datos de carácter personal que nos facilite para la prestación de un servicio serán los mínimos exigibles para

poder facilitarle información solicitada, elaborar el contrato, inscripción o gestión que nos haya solicitado, así como para poder ofrecerle los servicios que usted contrate y para el cumplimiento de las obligaciones legales.

Conservación: Los datos serán conservados durante los plazos legalmente establecidos.

Datos recabados para la solicitud de información a través del formulario web: Los datos personales recabados a través del formulario web para la petición de información tienen como finalidad el envío de información comercial sobre nuestros productos y servicios.

Legitimación del tratamiento: El tratamiento de los datos en este caso está legitimado por el **consentimiento expreso** que usted nos presta al aceptar el envío de la información aportada a través del formulario o en el caso de la contratación de algún servicio, también la **ejecución** de dicho **contrato**. Por lo tanto, la facilitación de sus datos personales se considera **consentimiento libre, expreso e inequívoco para su tratamiento**, basándonos en el artículo 6.1.a) RGPD, asimismo podrán ser tratados basándonos en una **relación contractual o por interés legítimo** según regula el artículo 6.b) y f) RGPD.

Ejercicio de los derechos: De acuerdo con los derechos que confiere el Reglamento (UE) 2016/679 de protección de datos de carácter personal podrá ejercer los derechos de acceso, rectificación, limitación de tratamiento, supresión, portabilidad y oposición al tratamiento de sus datos dirigiendo su petición a la dirección postal indicada o al correo electrónico cettenis@cettenis.com. Para el ejercicio de los derechos deberá identificarse mediante la presentación de su DNI.

Destinatarios: CLUB ESPAÑOL DE TENIS informa a los usuarios de que sus datos personales no serán comunicados a terceros, con la salvedad de que dicha comunicación de datos este amparada en una obligación legal o cuando la prestación de un servicio implique la necesidad de una relación contractual con un encargado de tratamiento.

Variación de los datos: Mientras no nos comuniquen lo contrario, entenderemos que los datos no han sido modificados y que usted se compromete a notificarnos cualquier variación.

Para cualquier reclamación puede dirigirse a cettenis@cettenis.com. En el caso de que lo considere procedente, puede presentar reclamación ante la Agencia Española de Protección de Datos: www.aepd.es "